

Neugestaltung der Internetpräsentation

In der Sitzung des Gemeinderates am 22.06.2021 wurde beschlossen, den Auftrag zur Erneuerung der Internetseiten an Komm.One zu vergeben.

Um keine Zeit zu verlieren ist die Vergabe umgehend, am 24.06.2021, erfolgt.

Trotz des allgemeinen Projektstaus bei den Internet-Agenturen durch Corona und die allgemeine Dringlichkeit im Hinblick auf die Barrierefreiheit wird bei Komm.One mit den Umsetzungen der Design-Entwicklung für unsere Internetpräsenz in Kürze begonnen.

Den gesamten Zeitplan für die Maßnahme haben wir von der zuständigen Projektleiterin von Komm.One am 15.09.2021 erhalten.

Vorgesehener Zeitplan:

Start Designentwicklung: KW40/2021

Puffer und Designfreigabe: KW45/2021 - KW46/2021

Start Implementierung: KW47/2021

Projektende: KW02/2022

Die Zeit bis zum Start von Komm.One wird die Verwaltung nutzen, um interne Vorarbeiten in den einzelnen Abteilungen erneut zu kommunizieren und die Vorgaben an Komm.One nochmals gezielt zu formulieren.